

Subcomisión de no discriminación por orientación sexual e identidad de género. Minuta del 24 de marzo 2015.

Presentes: Eva Camacho Vargas, José Pablo González, Diego Porras, Miguel Arroyave, Javier Sandoval, Juan Carlos Segura, Xinia Fernández.

- 1) Lectura de minuta del 10 de marzo y seguimiento de acuerdos :
- 2)

1.a. respecto al “Protocolo de actuación para quienes imparten justicia en casos que involucren la orientación sexual”, tanto Diego como Xinia localizaron contactos; el correo remitido a México fue respondido por doña Mercedes Sánchez en nombre de la Dra. Leticia Bonifaz Alfonso, quien señaló que la persona que atendería nuestra solicitud es la Mtra. Estefanía Vela Barba a quien la Suprema Corte de Justicia de la nación cubrirá los gastos. Debe enviarse fechas y actividades que se desarrollarán.

Acuerdos: se plantea la actividad para 4 y 5 de agosto, el primer día para reunirse con nuestra subcomisión y otras personas que quisiéramos invitar y el segundo día para realizar un foro en el que ella disertaría sobre la experiencia y construcción del documento y una persona de la subcomisión o quien designemos haga un análisis del mismo y de sus aportes al trabajo que el Poder Judicial costarricense se ha comprometido a realizar. Xinia enviará la información a la señora Sánchez, doña Eva elaborará la invitación para su visita. Están confirmados la sala anexa para el día 4 y el multiusos para el día 5.

1.b. Xinia informa que continúan las capacitaciones ofrecidas por el personal de CIPAC, ya se realizó otra en Santa Cruz en coordinación con el comité de género del lugar.

1.c. se contactó con el diseñador Henry padilla de gestión de la capacitación quien se mostró anuente a colaborar, igual se envió correo solicitando colaboración a la jefa Cheryl Bolaños quien aun no ha respondido.

1.d. Está pendiente información sobre actividad con mujeres trans de la que se haría cargo Mariela pues la misma se realizará en la Defensoría; según agenda de doña Eva la actividad se planteó para **el 26 de mayo** de 8 a 4pm.

1.e. Según respuesta de Luis Fernando Fernández, aún no ha podido reunirse la Subcomisión del colegio sin embargo están anuentes a unirse a la actividad que se realice.

- 3) Respecto a la actividad de conmemoración del “Día contra homofobia, lesbofobia y transfobia” el 17 de mayo, se informa que Xinia y Javier se reunieron con Luis Morales encargado del grupo de teatro del segundo circuito judicial quien señaló cuenta con un guión sobre la temática. **Acuerdo:** la valoración sobre si se opta o no por la obra para esa fecha se tomará posterior a que la misma sea vista en escena por la subcomisión lo que se hará el **21 de abril a las 5pm en la sala anexa**. El señor Morales recomendó además, que en caso de realizarse, se hiciera en el II CJSJ.

Miguel muestra el afiche elaborado en el servicio de salud, lo enviará por correo incorporando las observaciones que se hicieron en la reunión, de decidirse elaborarlo tendría que ser remitido por doña Eva a la imprenta para que salga a tiempo pues hay que prever la distribución a través de administraciones.

- 4) José Pablo remitió vía correo, un informe de su participación en la reunión convocada por la unidad de acceso a la justicia para la construcción de la política de la población afrodescendiente.
- 5) Doña Eva remitió a Corte Plena el acuerdo donde se señala el cambio de nombre de la subcomisión, estamos a la espera de que se conozca.